

Presse

Fraktionsvorsitzender

Martin Schulz neuer Vorsitzenden der Friedrich-Ebert-Stiftung

Rolf Mützenich, Fraktionsvorsitzender:

Martin Schulz wird die FES als weiterhin wichtigen innen- und außenpolitischen Ratgeber für Politik und Gesellschaft etablieren und seinen großen persönlichen Erfahrungsschatz einbringen.

„Wir gratulieren unserem Fraktionsmitglied Martin Schulz zu seiner Wahl zum Vorsitzenden der Friedrich-Ebert-Stiftung. Martin Schulz wird die FES als weiterhin wichtigen innen- und außenpolitischen Ratgeber für Politik und Gesellschaft etablieren und seinen großen persönlichen Erfahrungsschatz einbringen.“

Die FES fördert als Teil der sozialdemokratischen Wertegemeinschaft den pluralistischen gesellschaftlichen Dialog zu den politischen Herausforderungen der Gegenwart und der Zukunft. In Zeiten der Extreme ist dies von unschätzbarem Wert. Als international aufgestellter Think Tank liefert die FES weltweite Impulse für eine Politik der Sozialen Demokratie. Martin Schulz wird maßgeblich dazu beitragen, dass die FES diese Aufgaben weiterhin erfolgreich erfüllt.“

Impressum

Herausgeber Carsten Schneider, MdB | **Redaktion** Albrecht von Wangenheim

Telefon (030) 227-522 82 / (030) 227-511 18

E-Mail Presse@spdfraktion.de